

Presentación

Somos SAAC, una empresa creada por Ariane, María, Sergio y Vane con el objetivo de presentar y crear una aplicación que facilite la comunicación a personas con Necesidades Educativas Especiales (NEE). Gracias a esta aplicación los usuarios pueden comunicarse sin dificultad, con una traducción simultánea, tanto en lengua de signos como en pictogramas dependiendo de las necesidades de la persona a la que se dirijan.

La empresa tiene su sede en Vitoria y puede llegar a cualquier parte de España o internacionalmente a través de las App Stores y su posterior descarga en diferentes dispositivos.

Nuestra idea surgió tras realizar las prácticas del Ciclo Superior de Educación Infantil en diferentes centros educativos y observar algunos problemas de comunicación o dificultades de seguir la clase de algunos de nuestros alumnos.

Por lo tanto, creemos que puede ser un gran avance hacia la inclusión de dichos alumnos y una gran ayuda tanto para el docente como para el alumno.

